

花いっぱい運動

「街をきれいにしましょう」

6月18日(土)

コミ協環境・衛生部会担当

今年度1回目の「花いっぱい運動」が鳩ヶ谷別府線沿いの花壇で実施されました。環境・衛生部会員を中心に事前準備をして、当日は朝早くから用具を運び「街をきれいにしましょう」の旗が風に揺れる中、作業が行なわれました。

樹木の剪定、落ち葉集め、前回植えた花を抜き、プランターの埋め込みを整備、土を混合して入れ、3色のマリーゴールドを植え、肥料を加え水やりをしました。曇り空の涼しい天気でしたが、作業が進んでいくと、汗が滴り落ち、服を泥だらけにしながらかつた。通りがかった親子連れの方も手伝ってくれました。

通りを行き交う人たちの中から「綺麗ね」という声が聞かれました。花を見て心が和み、この道を通りたいと思える場所になってほしいと思います。

N・A



普通救命講習会

大きな声を 南越谷地区センター 出していこう

7月9日(土) コミ協防災部会担当

越谷市消防職員及び女性消防団「さくら」の皆さんの指導のもと、富士中生徒を含め29名の受講者は、真剣な眼差しで講習に取り組みました。

はじめに、普通救命に関する講義を受け、その後5グループに分かれて傷病者の発見から心肺蘇生法、AEDの使用までの実習を行いました。大きな声を出して熱心に取り組むと共に、講師への質問も数多くされ、意識の高さがうかがえました。

受講者からは、「いざという時に冷静な対応をするためにも大変ためになった」「今後多くの方に正しい知識を身につけてほしい」などの声を聞くことができました。

T・K



世代間交流事業

「お団子作り・蕎麦打ち」 南越谷地区センター

7月27日(水)・28日(木) コミ協福祉部会担当

27日は9時から1・2年生19名とその後3・4年生13名の2回に分けて「お団子作り」をしました。

エプロンに三角巾姿で4・5名が1組となり、部会のおじさん、おばさんたちの手元を見ながら一所懸命丸い団子を作り、長手盆に並べ一杯になると煮立った鍋に一つずつそっと入れていきます。ゆで上がった団子は「あん団子」や「みたらし団子」にしてもいい、自分たちで作った団子を試食して「おかわり・おかわり」と盛り上がっていました。

2日目28日は蕎麦打ち。5・6年生20名が参加し、5組に分かれて「しらこぼ」と蕎麦打ち会」と福祉部会の指導で始めました。蕎麦粉と中力粉を混ぜ、こねる・のぼす・切る・ゆでるを全員が注意をよく守って二八蕎麦の完成です。用意された彩り豊かなトッピングをのせ、ぶっかけ蕎麦となりました。みな満足そうな笑顔でいただきました。

この交流を通じて、手軽にできる季節の家庭料理でも、親から子・孫へと継がれる絆を感じました。

T・S&S



コミュニティリーダー養成講座

地域における伝統文化の継承 8月7日(日)

越谷市中央市民会館

共催 越谷市コミュニティ推進協議会・越谷市

「越谷市木遣保存会」名誉会長 木遣師 島根龍彦、
「下間久里獅子舞連中」第26代 太夫 高橋仲次の両氏の講演が行われました。

越谷の木遣は主に久伊豆神社祭礼の練歌、山車の曳歌として伝えられてきました。労働歌として伝わった木遣は「越谷市木遣保存会」によって保存・継承されています。

下間久里の獅子舞は「下間久里獅子舞連中」によって保存・継承されている行事です。この獅子舞の由来は、1594年に京都から伝承されたと言われ、毎年7月15日下間久里香取神社で3頭1組の獅子が舞を披露します。その後、太夫を先頭に笛、花笠、女獅子、中獅子、太夫獅子の隊列で「村回り」を行います。それぞれの講演の後、保存会の方々による実演がありました。子どもたちは、大きな良く響く声で歌い、獅子舞を披露してくれました。

両講師の方から「地域の伝統文化の継承」のため、「後継者育成」に力を入れていることが報告されました。毎年3月コミュニティセンターで郷土芸能祭が行なわれています。皆さんもどうぞご覧ください。

N・A



第36回南越谷地区子ども会運動会

6月12日(日)

南越谷小学校

子ども会運動会は前日に雨が降ったため、小学校の体育館で雨天時プログラムにそって行われました。

競技は高学年・低学年それぞれの紅白玉入れ・つなひき・空き缶積みなどの3種目でした。空き缶積み競争は室内でしかできない珍しい競技で、チームで空き缶を積みあげ、一定時間後の高さで順位をきめます。

今年の運動会では、福島から来ている子どもたちが避難先の子ども会チームと一緒に出場しました。思い出深い運動会になったことでしょう。

T・O



夏の地区内イベント

今年は節電に協力することもあり、地区内ではいつもと少し趣向を変えて行われました。



守ろう 自転車マナー

7月25日(日)

自転車・二輪車「マナーアップ作戦」を展開の中、越谷警察署交通指導係に最近の自転車事故についてお伺いしました。

越谷市内に於ける交通事故は減少気味にあるが自転車事故は全体の約15%を占めています。最近の傾向では65歳以上の死傷者数が増えています。自転車事故の約9割が自転車側の「安全不停止」「動静不注意」「一時不停止」などの交通違反であります。自転車は道路交通法上では、自動車・バイクと同じ車両です。自転車に乗る時は次のことに心掛けましょう。



①自転車は、車道が原則、歩道は例外
②車道は左側を通行
③歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
④安全ルールを守る
⑤子どもはヘルメットを着用

T・N

ボトルキャップ回収報告

期間：H19.12.1～23.6.15



累計で 3,168,120個

ポリオワクチン／3,960人分、CO₂発生削減／24,949Kg でした。

今後ともよろしくお祈いします！

編集後記

最近では子どもから年配の方まで楽しめるグランドゴルフが盛んになっています。公園などでは気持ちよい汗をながら、健康づくりや地域のふれあいの輪が更に広がることでしょう。 T・O

お知らせ

※詳しくはバレット通信をご覧ください。

●南越谷地区フェスティバル

日 程：11月19日(土)・20日(日)

※参加団体申込み締切り9月30日(金)

●まちづくり研修会

日 時：10月1日(土)

会 場：南越谷地区センター

●高齢者の社会科見学

日 時：10月19日(水) 見学先：妻沼聖天山・吉見百穴

●防災ウォークラリー

日 時：10月30日(日)

